

Lilia

第21号(2015年2月1日発行)

◆社長挨拶

日頃より弊社カーレポをご愛顧いただきまことにありがとうございます。 また、カーレポートをご購読いただき感謝申し上げます。

さて、先月はリサイクル事業部門の新年会を行いました。

毎年の恒例行事となり社員とお酒を飲みながらくだらない話をして盛り上がりました。

翌日は経営方針を説明する場を頂いているのでその説明をしました。今年からは各担当部署ごとに今年の抱負や目標を語ってもらい気持ちを一つにすることが出来ました。

是非今年の弊社カーレポにご期待ください。

また、今年は実務者向けの講演会を開き、女性講師をお招きしました。

仕事の段取りや整理整頓が何故大事なのかなどを分かりやすい説明と女性ならではの話の柔らかさで社員もじっくり理解できたようです。

(睡眠中の社員は一人もいなかったと後から聞いています。芳垣先生、有難うございました。)

今年も良いスタートが切れたと思います。 健康に気をつけて頑張って参りましょう。 代表取締役社長

赤须洋一郎

◆ 当社2人目

自動車リサイクル士認定

弊社貿易部の飛田さんが、このたび日本 ELVリサイクル機構の「自動車リサイク ル士制度認定講習会」を受講し、合格。 「自動車リサイクル管理士」の認定者と なりました。弊社では「自動車リサイク ル実務士(上級)を取得している部品課 の澤畠さんに次いで2人目のリサイクル 士認定となりました。

Q. 自動車リサイクル士とは何ですか?

A. 使用済自動車の適正処理を行うには、自動車 リサイクル法を正しく理解するとともに、担当す る業務内容に応じ、知っておかなければならない 専門的知識があります。

自動車リサイクル士は、その専門的知識を習得していることをELV機構が認定するものです。

自動車リサイクル士の資格としては、「自動車リサイクル管理士」「自動車リサイクル実務士 (上級)」「自動車リサイクル実務士(初級)」 の3種類になります。





◆子孫へつなぐ

~つくば小田城跡~

是非足を向けてみてください。政治を行おうとして活躍し、その側近で放です。北朝方の足利尊氏の意を受けた佐城です。北朝方の足利尊氏の意を受けた佐城です。北朝方の足利尊氏の意を受けた佐城です。北朝方の足利尊氏の意を書き上げたをって北島親房が神皇正統記を書き上げた後醍醐天皇が建武の中興という天皇中心の後醍醐天皇が建武の中興という天皇中心の

か小 け田 て城 発 掘 歴は 史鎌 が 進 の倉 表時 舞代 台末期 0 姿 出か が 現ら 出 し室 た町 現 史時 ま 跡代 で初 す。に

つくば市の国指定文化財 小田城跡です。下の写真は





講演会 · 方針説明会

「大きりでは、 ・ 「大きでは、 ・ 「は、 ご講演いただきまれる、 方年は、特別講師に がは、特別講師に 中旬に新年会及び方針 明



◆社員からお客様へ



ているそうですよ。め、鬼は「牛」の角(つの)を持った姿で、「

また、節分に「豆」をまきますが、その豆は生(なま)の豆を使うと拾

め、鬼は「牛」の角(つの)を持った姿で、「虎(寅)」のパンツを身に付け十二支に当てはめると「丑(牛)」「虎(寅)」の方角だそうです。そのた

鬼が虎柄のパンツをはくわけは、「鬼門」に由来するそうです。

「鬼門」とは、鬼の出入りする方角で「北東」とされ、これを

しょうか? こんな歌、歌いませんでしたか?さて、鬼のパンツの柄はどんな柄で

鬼のパンツはいいパンツ~♪強いぞ~♪」

2月3日は節分です。 フレイクタイム

*名前(ふりがな) (わたなべたかのり) 渡邉 貴官

*所属 貿易部

*入社日 平成26年3月3日 *好きな食べ物 焼肉・小龍包



*嫌いな食べ物 牛乳

*座右の銘 地の塩

*メッセージ

昨年入社した新人ですが、様々な国 の方とお会いする機会に恵まれてい ます。それを成長に繋げていきたい と思います。よろしくお願いします。



正解は「虎」柄です!

写真 • 中国雑技鑑賞

*趣味

カーレポ株式会社

〒310-0801 水戸市桜川一丁目8番29号 TEL: 029-300-2525 FAX: 029-300-2424

ひたちなか工場

〒312-0005 ひたちなか市新光町552-55 TEL: 029-264-2929 FAX: 029-264-2424

つくば営業所

〒300-3264 つくば市篠崎1990-37

TEL: 029-875-8035 FAX: 029-875-8036

〒 310-0826 茨城県水戸市渋井町588-9 TEL: 029-291-3336 FAX: 029-291-3338





ホームページもご覧ください。 http://www.carepo.jp/

ご意見・ご要望も お待ちしております。 mitohonbu@carepo.jp

今年は「西南西」です!

ちなみに節分に食べる「恵方巻き」

だそうです。 最後は豆を人間が食べてしまうことにより、 る」は「射る」にも通じ、鬼を封じ込める意味があるそうです。そしてい忘れた豆から芽が出てしまい、縁起が悪いと言われています。「炒 鬼を封じ込める意味があるそうです。そして 鬼を退治したということ